

**ANALISIS PERMINTAAN DAN PENAWARAN TELUR AYAM RAS DI
PROVINSI JAMBI**

SKRIPSI

Oleh:

NUR PEFITRIA BETARISI
1810612089

Dosen Pembimbing:

Dr. Ir. Dwi Yuzaria, SE, M.Si

Ir. Andri, MS



**Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Peternakan di Fakultas
Peternakan Universitas Andalas**

**FAKULTAS PETERNAKAN
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG, 2024**

ANALISIS PERMINTAAN DAN PENAWARAN TELUR AYAM RAS DI PROVINSI

JAMBI

Nur Pefitria Betarisi, dibawah bimbingan
Dr. Ir. Dwi Yuzaria, SE, M.Si dan Ir. Andri, MS
Departemen Pembangunan dan Bisnis Peternakan Fakultas Peternakan
Universitas Andalas Padang, 2024

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi permintaan dan penawaran telur ayam ras di Provinsi Jambi serta mengetahui elastisitas permintaan dan penawaran telur ayam ras di Provinsi Jambi. Penelitian ini telah dilaksanakan pada bulan Juli sampai September 2023. Metode penelitian yang digunakan adalah metode *desk study*. Data penelitian yang digunakan adalah data sekunder *time series* dari tahun 2015- 2022 dengan data triwulan dengan jumlah keseluruhan data tiap variabel ialah 32 data. Variabel yang digunakan pada penelitian ini yaitu pada permintaan ada konsumsi masyarakat, harga telur ayam ras, harga ikan lele, jumlah penduduk dan pendapatan per kapita. Pada penawaran ada produksi telur ayam ras, harga telur ayam ras, harga pakan ayam petelur, harga DOC ayam petelur dan populasi ayam petelur. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor yang berpengaruh secara nyata terhadap permintaan telur ayam ras di Provinsi Jambi adalah harga telur ayam ras, harga ikan lele dan jumlah penduduk. Sedangkan pendapatan per kapita tidak berpengaruh nyata terhadap permintaan telur ayam ras di Provinsi Jambi. Hasil penelitian dari faktor-faktor yang mempengaruhi penawaran menunjukkan bahwa harga telur ayam ras, harga pakan ayam petelur dan populasi ayam petelur berpengaruh secara nyata terhadap penawaran telur ayam ras di Provinsi Jambi. Variabel yang tidak berpengaruh secara nyata terhadap penawaran adalah harga DOC ayam petelur. Berdasarkan hasil elastisitas menunjukkan bahwa pada elastisitas permintaan yaitu elatisitas harga bersifat inelastis, elastisitas silang menunjukkan bahwa ikan lele dapat menggantikan telur ayam ras dan elastisitas pendapatan menunjukkan bahwa telur ayam ras merupakan barang kebutuhan pokok. Sedangkan pada elastisitas penawaran bersifat elastis.

Kata kunci : *Permintaan, Penawaran, Telur Ayam Ras*